

SPG Freistadt/Wartberg und Jugendschachverein Mühlviertel

Bericht zur Jugendarbeit während der Saison 21/22

Alle drei der Vorgaben zur Jugendarbeit vom LV OÖ wurden erfüllt.

Turnierveranstaltung:

Am 30. April 2022 wurde in Wartberg ein Schülerligaturnier mit 46 Teilnehmern veranstaltet. Der Bericht dazu ist auf der Seite des Landesverbandes zu finden: http://schach.at/berichte/show.php?bericht=10c3011dfd6b9bf57ea4cfc3cfdac8745d832b56_2_1651411088_7211

Elogewertete Partien der Jugendspieler:

In der Saison 2021&2022 wurden von den Jugendspielern der SPG Freistadt/Wartberg und des JSV Mühlviertel insgesamt 97 Elogewertete Partien in den folgenden Turnieren gespielt:

19. Int. Jugend-Open Feffernitz 2021, OÖ 2. Klasse Jugend, OÖ Jugend LM Turnierschach, OÖ Kreisliga Ost, OÖ Landesliga Ost, OÖ Landesliga, Österreichische Meisterschaften BU14 (2022) Graz

In der folgenden Tabelle ist zu sehen, wer in welchen Turnieren wie viele Partien gespielt hat. Die Reihenfolge entspricht der, in der die Turniere oben genannt wurden.

Konstantin Stadler	JSVM	9+6+4+4+0+0+0
Phu Nguyen Le Minh	SPG Freistadt/Wartberg	0+0+0+0+8+5+7
Leo Stadler	JSVM	9+5+4+0+0+0+0
Nino Stadler	JSVM	0+2+0+0+0+0+0
Elias Angerer	SPG Freistadt/Wartberg	0+0+3+4+2+0+0
Richard Klopff	JSVM	0+3+5+0+0+0+0
Sarah Klopff	JSVM	0+0+5+0+0+0+0
Florian Hager	SPG Freistadt/Wartberg	0+0+0+8+4+0+0

Die Liste ist nicht notwendigerweise vollständig. Es ist durchaus möglich, dass ein oder mehrere Spieler mehr elogewertete Partien gespielt haben als aufgelistet.

Schachtraining für Anfänger:

Es findet wöchentlich (immer Donnerstags von 18:00 bis 19:30 wenn Schultag) ein Schachtraining in Wartberg statt. Das Training musste leider von November bis Februar aufgrund der Corona-

Maßnahmen ausgesetzt werden. Während dieser Zeit wurde sich an das wöchentliche online-Schachtraining des JSVL gehängt. Seit März findet das Training wieder vor Ort statt. Zu unseren fleißigen Trainern gehören Anna Koller, Wolfgang Mieseannberger, Alexander Duy und Jakob Postlmayr. Es handelt sich hier nicht strikt um ein Jugendtraining, trotzdem zählen zu den regelmäßigen Besuchern ca. 15 Kinder und Jugendliche und ca. 5 Erwachsene.

Die folgenden Fotos sind teilweise noch von vor der Pause über den Winter.

